
Message reçu de Marilda Santana en présence de la Communauté du Val de 

l’Immaculée Conception à Piedade dos Gerais (Brésil), le 25 septembre 2022 

 

Chers enfants, 
En ce moment, je veux vous accueillir tous dans mon Cœur. Pendant toutes ces 
années, la Très Sainte Trinité a déversé des bénédictions, la paix et la fraternité sur 
cette Vallée de la Famille, Vallée de la Mère de Compassion. 
 
Nous sommes ici en ce dimanche de la paix, en prière. La prière apaise le cœur, 
apporte la paix, la force, le courage, surtout aux enfants [personnes] qui sont venus 
ici aujourd'hui pour recevoir du Ciel une grâce de Dieu. Tous les enfants ont besoin 
de beaucoup de grâces, de beaucoup de bénédictions. Et c'est tellement beau quand tu 
reçois cette grâce et tu as la joie de la semer dans tous les cœurs qui en ont besoin. 
Lorsque vous recevez une grâce, portez-la là où elle est nécessaire : dans ton foyer, 
dans ta famille, au Brésil, dans le monde. Demandez à Dieu cette grâce ! 
 
Aujourd'hui, l'humanité vit une très grande bataille. Nous voyons clairement que le 
Diable a tout fait pour détruire la base fondamentale qui est la famille. Les enfants de 
Dieu ont la grâce d'avoir une fondation solide, qui est la famille. Et aujourd'hui, de 
toutes les manières et sous toutes les formes, le Diable a poussé les familles à tomber 
dans ses pièges. Il n'y a pas de respect, il n'y a pas d'amour, il n'y a pas de prière, 
c'est pourquoi il manque tant de lumière dans le monde. Il y a tant d'abandons, tant 
de mépris. La famille, qui est la base de la fraternité, de la grâce, de la bénédiction, est 
aujourd'hui en train d’être détruite de manière terrible. 
 
C'est pourquoi nous sommes ici en fraternité, invoquant Dieu pour les familles, pour 
le monde, pour la paix, afin que l'humanité entière et les familles du monde entier 
puissent allumer la lumière qui est la foi, qui est la présence du divin Esprit Saint, 
pour transformer toute la face de la terre. 
 
La famille est la base de la vie fraternelle. La fraternité commence par la récitation du 
chapelet en famille. Et aujourd'hui, Jésus nous dit clairement que les temps sont 
turbulents, surtout dans la vie des pères, des mères, des jeunes, des enfants. Nous 
avons donc besoin d'une vie de prière. 
 
Pourtant, avoir une vie de prière ne signifie pas seulement prendre le chapelet et prier, 
cela signifie vivre l'amour de la présence de Dieu dans ton cœur et étendre cet amour 
dans ton foyer. En faisant cela dans ton foyer, tu étends cet amour au monde. Vous 
qui êtes ici et vivez la fraternité, vous devez étendre cet amour dans votre vie 
fraternelle. Tu as besoin de plus d'amour pour ta famille ! Y a-t-il des problèmes dans 
la famille ? Y a-t-il des difficultés dans la famille ? Y a-t-il des obstacles ? Toutes les 
familles en ont. Chaque épine mène à une rose. L'épine existe donc, mais la rose, qui 
est la famille, est plus grande que les épines. Ne cessez jamais de voir la beauté d'une 



famille face aux problèmes ! Les problèmes sont là pour que tu plies les genoux devant 
le Père et Lui présentes ta famille. Le monde est ta famille, le Brésil est ta famille. 
 
Et aujourd'hui nous sommes ici pour demander à Jésus Miséricordieux, Lui qui est la 
miséricorde de ces temps de bataille, d'allumer les rayons de la miséricorde sur nos 
familles en cette année, qui sera une année très importante pour la famille, surtout 
pour la famille qui prie, pour la famille qui est vraiment une source de grâce pour le 
monde. Entre vos mains, Dieu place la plus grande des grandes missions, qui est la 
fraternité. Il est nécessaire de remplir cette mission, d’avoir de l'amour pour cette 
mission. 
 
En ces années où je suis présente ici avec vous - en ce mois que vous célébrez, en 
remerciant le Ciel pour cette grâce - dans mon Cœur Immaculé j'ai une mission avec 
vous, mes enfants, une mission de grande lutte. Comme la lutte des enfants de Dieu a 
été grande ici près de la Mère de Dieu, Mère de la Compassion ! Comme les batailles 
que vous avez affrontées ont été grandes ! Quelle grande mission Dieu nous a confiée 
pour la grande grâce de sauver ses enfants en ces temps si troublés par la peur, le 
mensonge, la méchanceté, le poison du mal ! 
 
Comme l'a dit Jésus : nous avons tous en nous un don de Dieu. Ainsi, chacun peut et 
doit chercher sa propre conversion, sa propre vie de grâce, de bénédictions, même 
quand tout semble impossible. Pour beaucoup aujourd'hui, un monde meilleur semble 
impossible, mais pour Dieu, qui est le Créateur du monde, vous donner un monde 
meilleur est tout à fait possible. C'est ce que Dieu veut ! Rien n'est impossible pour 
Celui qui a créé le monde, pour Celui qui a créé chacun d'entre nous, et Il veut 
vraiment le meilleur pour Ses enfants. Il est donc temps de se convertir ! 
 
Il est clair que vous devez vous préparer, car c'est un temps de souffrance. La 
souffrance temporelle et matérielle viendra ; si vous ne priez pas, la souffrance 
spirituelle viendra aussi, mais avec Dieu vous aurez la persévérance de la victoire. Il 
ne suffit pas de dire : « Je veux être victorieux », il faut persévérer. Vous êtes ici 
depuis 35 ans à persévérer avec la Mère de la Compassion. Il y a ici une racine de la 
foi, qui est la persévérance. La persévérance n'est pas pour ceux qui disent « oui » 
mais pour ceux qui ont la foi et disent leur « ou » avec foi, car Dieu les a appelés ici 
pour Son plan, et le monde a besoin de ce plan de Dieu, qui est le Triomphe de mon 
Cœur Immaculé. 
 
Comme l’humanité attend ce triomphe, mes enfants ! Combien l'humanité a besoin de 
ce triomphe ! Combien le monde a soif de ce triomphe ! Le Triomphe de mon Cœur 
Immaculé est la promesse de Dieu pour ses enfants. Et Jésus Miséricordieux est 
aujourd'hui le chemin vers ce triomphe, il est la miséricorde pour que nous puissions 
sauver les familles de toutes ces terribles attaques du mal. 
 



Alors toi qui es de la famille, toi qui tiens ton chapelet dans les mains, toi qui as la foi, 
ne laisse pas les pièges du Diable te faire tomber, te rendre aveugle et te faire tomber. 
Il est temps de demander au Divin Saint-Esprit d'être la lumière que souvent tu 
n’arrives pas à trouver seul(e). En effet, combien de fois tu n'as pas de paroles, pas de 
réponse. Ton cœur est béni par la présence de l'Esprit Saint à travers le Baptême. 
Lorsque tu as besoin de Dieu, prie avec foi, lis la Parole de Dieu. La Parole de Dieu 
nous apporte toujours la réponse. Avez-vous peur ? Dieu vous donne du courage. 
Vous avez froid ? Dieu vous réchauffe. Êtes-vous perdus ? Il vous fait trouver votre 
chemin. Êtes-vous faibles ? Il vous renforce. Vous avez faim ? Il vous rassasie. La 
Parole de Dieu est la grâce que le monde possède, mais que le monde n'essaie pas 
d'entendre et de vivre. 
 
Et le canal le plus puissant est l'Eucharistie. Le dimanche est le jour où l'humanité a 
dans son cœur le désir de Jésus Eucharistique. Quand tu as l'Eucharistie, tu peux 
recevoir Jésus et converser avec Lui parce qu'au moment où tu reçois Jésus, Il entend 
tout ce que tu demandes. Le moment le plus sacré de ta vie est celui où tu es en 
communion avec Dieu. Il entend vos prières et, si nécessaire, Il vous prend dans ses 
bras et te porte, Il t’embrasse très fort. Jésus veut vraiment embrasser le monde. 
 
Alors vous ne devez pas avoir peur, vous devez avoir la foi. Ayez beaucoup de courage, 
mes enfants, car aujourd'hui vous pouvez être envahis par la peur, surtout à travers 
la pensée. Mais Dieu est la force de votre vie et Dieu veut le meilleur pour vous. 
Quels que soient les efforts du Diable, il ne parviendra pas à détruire ce qui est sacré 
pour Dieu, à savoir les familles. Elles sont sacrées pour Dieu ! Quand je regarde les 
familles, je vois ce qui est sacré aux yeux du Père, et tu fais partie de ce qui est sacré 
aux yeux du Père. Tu es ici parce que Dieu t’a béni(e) avec l'amour d'un père et 
d'une mère, avec la grâce d'être un enfant. Voici le levain qui fermente et apporte la 
prospérité à la Terre. 
 
Parfois, l'humanité s'inquiète tellement au sujet du pain, mais le pain suprême est 
Jésus, et l'essence est la famille de Jésus, c'est-à-dire nous tous. Jésus a dit : tout vous 
sera donné si vous priez, si vous avez la foi et la confiance. Nous sommes donc ici 
aujourd'hui pour invoquer Dieu, Lui demander la foi et la confiance pour tous les 
cœurs qui ont besoin de ce trésor que Dieu nous accorde aujourd'hui, qui est la vie de 
prière. 
Avec beaucoup d'affection et d'amour, je veux répandre bénédictions sur bénédictions 
dans vos vies. 
 
En ce moment, Notre Dame bénit tous 

 
 
 
 



Chers enfants, 
Pouvoir vous bénir est un cadeau de Dieu pour moi. Heureuse la mère qui bénit ses 
enfants ! Une mère est bénie et je me sens bénie en ce moment. Par conséquent, avec 
la grâce de Dieu, je peux bénir et intercéder auprès de Jésus pour chacun de vous. 
 
Je demande à Jésus de bénir ces fleurs pour la guérison et la délivrance des malades du 
corps et de l'âme. J'intercède auprès de Jésus pour la guérison de nos familles, pour 
qu'il y ait plus de fraternité dans le monde, pour que l'homme ait plus de spiritualité. 
La souffrance n'est pas loin de l'humanité, elle est présente au sein de l'humanité : 
c'est la souffrance de l'âme, corporelle et temporelle. C'est pourquoi nous avons tant 
besoin de ces bénédictions de Dieu : la guérison, l'amour. 
 
Je vous demande une chose que Jésus m'a toujours dit de faire : de vous accrocher aux 
mains de Dieu. C'est ce que vous devez faire, les enfants ! Dans les moments les plus 
difficiles de votre vie, accrochez-vous aux mains de Dieu et vous serez forts. 
Accrochez-vous aux mains de Dieu et vous vaincrez. Accrochez-vous aux mains de 
Dieu et vous vous relèverez et gagnerez toutes les batailles. Car les mains de Dieu 
sont notre soutien, la miséricorde de Dieu est notre force et le chemin de Dieu est 
notre victoire. Il ne faut pas avoir peur, il faut avoir une vie de prière et de foi. 
Heureux celui qui a la foi ! Vous serez soutenus par la foi ! Le pain de la terre sera la 
deuxième nourriture, le Pain du Ciel est la première nourriture. La foi vous 
soutiendra ! 
 
Je demande beaucoup de force pour ces enfants qui, aujourd'hui, font leurs adieux à 
une créature qu'ils aiment tant. Vous tous ici présents venez du Ciel, vous n'êtes sur 
Terre que de passage. Chaque jour, Dieu regarde ce jardin et cueille une fleur pour 
Lui-même. Il y a toujours une fleur qui naît et une fleur qui est cueillie pour être 
emmenée au Royaume des Cieux. La vie est vraiment un miracle du Seigneur. Que 
Dieu réconforte le cœur de ces familles qui vivent aujourd'hui la perte d'un être cher. 
 
Que Dieu bénisse ceux qui fêtent leur anniversaire. Soyez toujours bénis par Dieu. 
Que Dieu vous donne beaucoup de paix et d'amour. 
 
Voici la Servante de Dieu, la Mère qui laisse son Cœur à ses enfants et prend leur 
cœur avec elle. 
 
Les saints anges gardiens vous protégeront avec Padre Pio, saint puissant et guerrier. 
 
Que Dieu vous bénisse, mes enfants. Voici la Servante de Dieu. Le Seigneur 
m'appelle. 


